

Peter Galli



Treuhänder mit eidg. Fachausweis

Die Ausbildung zum Treuhänder mit eidg. Fachausweis habe ich im Jahr 2011 abgeschlossen.

Meine Affinität für Zahlen und logische Zusammenhänge haben mich zur Jahrtausendwende durch Zufall in die Treuhandbranche geführt.

Seither – ab dem Jahr 2006 bei der Hagmann Treuhand AG – stelle ich mich den Veränderungen, denen Privatpersonen und KMU täglich begegnen.

Privat engagiere ich mich für einen generationengerechten Umgang mit unserem Planeten und begeistere mich – nebst Finanzen – für Naturwissenschaften, Musik und Technik.